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[走访企业] 2022.11.25 开展“科技助力共同富裕”专项民主监督

[外联内拓] 2023.03.25 联合邵逸夫医院钱塘院区内科第三党支部在美生橱柜开展健康咨询服务

[外联内拓] 2023.05.30 联合九三学社中医药大学委员会与乾元镇金火村共建健康村活动[社会服务] 在东风小学设立九三奖学金

[外联内拓] 2022.11.06 联合九三学社浙工大委员会在武康街道千秋社区开展科技服务活动
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吴佳佳

钱 虹

崔 坤

闻菊萍

政协提案
提出人

九三集体

张丽君

嵇学仙

嵇学仙

张曦婷

程 艺

潘根丽

宋慧琴

吴志广

杨炎忠

周 枫

魏 坤

类别

市人大建议
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主题

寻求“年味”与“绿色”的共存——关于调整春节期间烟花爆竹燃放管理的建议

探索居家社区养老新模式，让养老事业与养老产业协同发展的建议

关于“中小学校全面配备专职心理健康教师”的建议

关于建设武康塔山老年体育健身公园，学校和体育中心场地向老年人开放的建议

关于进一步规范医院护工管理的建议

主题

做强科技服务业，赋能我市八大产业新兴产业链发展

关于提早干预青少年儿童脊柱侧弯的建议

挖掘地域文化特色，打造德清文化精品

加快健康数字化改革，打造智慧医院县域样板

关于事业单位编外用工现存问题及建议

亟待采取有效措施，降低我县小学生体重指数

强化以政府为核心的监督履职功能，在法治轨道上推进低碳县建设

关于引导数字农业健康发展的建议

建议相关政府部门加大对疾病预防宣传工作的支持力度

关于欧诗漫街综合改造的建议

反对中小学安全等教育方面的形式主义作风

重大事件

做强科技服务业，赋能我市八大新兴产业链发展

集体提案

市两会大会发言

县两会大会发言

加快健康数字化改革，打造智慧医院县域样板

嵇学仙、张曦婷

培优做强科技服务业，推动产业链创新链融合发展

集体提案

把生态优势转化为创新优势，推动“创谷经济”出彩出产

潘 敏、殷 藻

市委书记与政协委员“面对面”活动口头发言

以省级未来产业先导区创建为契机

加快完善我市未来产业培育体系

殷 藻

市长与政协委员“面对面”活动口头发言

利用大走廊优势资源组建创新联合体

加快产业链创新链深度融合

潘 敏

县委书记倾听委员之声活动口头发言

优化法治营商环境，以暖心服务提升企业安心指数

宋慧琴

县长倾听委员之声活动口头发言

关于开发利用“三莫线”速生林地带，提升莫干山国

际旅游度假区门户形象的建议（县委书记批示）

九三调研组

县领导批示的调研成果

精准发展研究院经济，以科技领跑助力共同富裕

集体提案

2022年度县政协优秀提案

人大代表建议、政协委员提案

九三科学大讲堂

[参政议政] 2023.02.21 社员参加县两会
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主题

《了解乳腺结节 用心呵护乳房》

《儿童口腔科普》

《似曾相识燕归来》

《游泳防溺水那些事儿》

《Fun Learning 英语趣味学习》

《有趣有用的物理》

《曾经的少年》

《税收筹划那些事儿》

《个人所得税专项附加扣除那些事儿》

《如何防治性早熟》

《如何防治中风》

《关于宫颈疫苗那些事儿》

《中老年人如何正确看待肺结节》

《常见的老年性致盲性眼病》

《甲状腺结节那些事》

《老年性皮肤病及其防治》

《有趣的生物现象》

为发挥社员专业优势，探索创新服务形式，进一步提升社会服务的覆盖面和接受度，九三学社德清基层委在“德清九三”视频号

上开设“九三科学大讲堂”，分为医学健康、法律税务、有效学习以及艺术生活4个板块，由来自不同领域、不同职业的基层委社员分

别主讲，每半个月推出一期，助力共同富裕、普及科学知识。目前已推出17期，可微信扫码观看。

[参政议政] 2023.07.12 社员潘敏在县委书记倾听委员之声中发言 [参政议政] 2022.10.10 社员宋慧琴在县长倾听委员之声中发言

社员嵇学仙在县两会上作大会发言

社员潘璐清在县两会上作大会发言

关于完善入境货车疫情防控管理的建议（县委书记批示）

嵇学仙

关于聚焦“高品质”全面提升城北高新园的建议

（县委副书记批示）

九三调研组

关于加快发展研究院经济助力高质量赶超发展的建议

潘 敏

2022年度市委统战部“金点子”一等奖

[社内活动] 2022.09.03 在庆祝九三学社湖州市委员会成立40周年文艺演出中表演“永远闪耀的星星”舞台剧

社员张曦婷（右5）代表基层委在县两会上领取县政协反映社情民意信息工作先进单位奖牌 社员嵇学仙(右二）、周枫(右五）、潘敏(左六）在县两会上作为优秀政协委员代表上台领奖


